

Evo Morales confirme à La Havane l'appui de son gouvernement aux nouvelles autorités cubaines



La Havane, 23 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a confirmé dimanche soir à son arrivée à La Havane le soutien de son gouvernement aux nouvelles autorités cubaines.

Dans des déclarations à la presse, il a adressé ses salutations au flambant président cubain, Miguel Diaz-Canel et il a souligné que Cuba a beaucoup fait en faveur de l'humanité toute entière.

Evo Morales fait des déclarations à la presse à La Havane. Photo: Marcelino Vazquez

Evo Morales a rappelé que les relations entre Cuba et la Bolivie sont très bonnes, «de beaucoup de confiance et aussi de beaucoup d'espoirs pour nos deux peuples » a-t-il relevé.

Il a avancé que cette nouvelle visite à Cuba permettra de donner un nouvel élan à des projets amorcés par les leaders révolutionnaires Fidel Castro et Raul Castro en faveur de l'Amérique Latine et du monde.

Au programme du président bolivien à La Havane figurent des conversations officielles avec son homologue cubain, Miguel Diaz-Canel et un hommage à José Marti, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

Il est également attendu au Centre d'Ingénierie génétique et de Biotechnologie de notre capitale.

Evo Morales est le second président qui visite Cuba après l'élection de Miguel Diaz-Canel, à la présidence du Conseil d'État et du Conseil des ministres, le 19 avril dernier.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160565-evo-morales-confirme-a-la-havane-lappui-de-son-gouvernement-aux-nouvelles-autorites-cubaines>



Radio Habana Cuba